



Pressemitteilung

06. November 2023

Gewinnerbilder des diesjährigen Malwettbewerbs für das Weihnachtsmärchen gekürt

Bei der Matinee zum diesjährigen Weihnachtsmärchen "Der Zauberer von Oz" wurden an diesem Sonntag wieder die Gewinnerbilder des Malwettbewerbs gekürt. Aus über 70 Zusendungen vergab das Theaterpädagogikteam um Celine Pulina einen ersten, zwei zweite und zwei dritte Plätze. Inspiriert von den drei Freunden - dem Löwen, der Vogelscheuche und dem Blechmann - die das Mädchen Dorothy auf ihrer abenteuerlichen Reise zum Zauberer von Oz begleiten, drehte sich bei dem Malwettbewerb diesmal alles um das Thema Freundschaft und darum, welche Fähigkeiten und Eigenschaften ein gutes Miteinander ausmachen.

Den ersten Preis erhielt der zehnjährige Karl Meier. Über die zweiten Plätze konnten sich Florian Zach, neun Jahre, und Emily Julie Fichtmüller, acht Jahre, freuen. Den dritten Preis erhielten Valerie Heide, neun Jahre, und Lissi S., elf Jahre.

Die Preise stellten freundlicherweise die Spielzeugfirma Haba und die Buchhandlung Riemann zur Verfügung.